

Erster „Sommerball“ der Bäuerinnen war ein voller Erfolg

Bei traumhaftem Sommerwetter fand am 18. Juli 2022 der 1. Sommerball der Bäuerinnen im Bezirk Gmünd in der „Käsemacherwelt“ in Heidenreichstein statt. Bezirksbäuerin Marion Kuben konnte neben den knapp 250 Ballgästen auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen, darunter die Vizepräsidentin der LK NÖ, Andrea Wagner, die den Ball mit einer Begrüßungsrede feierlich eröffnete.



© Tanja Hammerschmidt

Die Landjugend Litschau tanzte zu volkstümlichen Klängen ein und überraschte die Ballgäste mit einem Publikumstanz, dem die Damen und auch Herren gerne folgten. Die Bar der Landjugend Litschau wartete mit alkoholischen Highlights auf, bei einer Fotobox konnte man das ein oder andere lustige Erinnerungsfoto schießen und mit nach Hause nehmen. Das Restaurant „Kaskuchl“ verköstigte die Ballgäste mit regionalen Schmankerln, die Bäuerinnen boten hausgemachte Mehlspeisen an. Zu Mitternacht fand die Verlosung der Preise der Tombola statt, die zahlreiche Sponsoren aus der Region ermöglicht haben. Eine rundherum gelungene Veranstaltung, die mit Sicherheit wiederholt werden wird!